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Alexander van der Bellen, Bundespräsident
Michael Niavarani und Georg Hoanzl haben das THEATER IM PARK spontan auf die Beine gestellt. Eines von vielen
Beispielen, wie aktuell mit Mut, Zuversicht und Kreativität Neues entsteht.

Michael Ludwig, Bürgermeister
Die Natur ist die beste Kulisse. Die Stadt Wien sowieso. Beides zusammen ist das THEATER IM PARK, wo sich auch heuer
Umgebung, Darsteller und Publikum zu einem unvergleichlichen Erlebnis im Herzen Wiens vereinen. Geboren in der Not
der Corona-Krise, ist das THEATER IM PARK heute ein fixer Bestandteil im Wiener Veranstaltungskalender und ein
Publikumsmagnet, der unseren Alltag bereichert. Gerade in herausfordernden Zeiten brauchen wir solche Quellen der
Freude und Inspiration, die einen wichtigen Beitrag zur Lebensqualität in unserer Stadt leisten.

Ernst Woller, Wiener Landtagspräsident
Es gibt wenig, was uns von der Corona-Pandemie positiv in Erinnerung geblieben ist, das Beste ist jedenfalls das THEATER
IM PARK, das in seinem 4. Jahr längst aus dem kulturellen Sommer Wiens nicht wegzudenken ist. Ein großartiges neues
Theater, in einem großartigen Garten, der seit 4 Jahren für die Öffentlichkeit zugänglich ist. Ein Ort, der in besonderem
Maße Kultur, Natur und Lebensqualität, die großen Stärken unserer Stadt, verbindet. Vielen Dank an alle Künstler:innen, an
alle Sponsoren sowie an die Schwarzenberg´sche Familienstiftung, vor allem aber an Michael Niavarani, an Georg Hoanzl
und das gesamte Team.

Peter Hanke, Finanz- und Wirtschaftsstadtrat 
Im THEATER IM PARK treffen Wiens Lebensqualität und das ausgezeichnete Kunst- und Kulturangebot, für das unsere
Heimatstadt weltweit berühmt ist, direkt aufeinander. Besonders schön ist für mich, dass nicht nur Wien-Gäste, sondern
vor allem die Wienerinnen und Wiener das besondere Flair der Parkanlage zu schätzen wissen. Mit dem heurigen
Programm, das von Shakespeare bis zu Klassikkonzerten und Kabarett reicht, können wir uns alle über ein echtes
Sommernachtsmärchen freuen.

Veronica Kaup-Hasler, Kulturstadträtin
Das THEATER IM PARK ist eine der charmantesten Bühnen der Stadt. Inzwischen ist die großartige Initiative schon zur
Tradition geworden und gehört für die Wienerinnen und Wiener als Ort der Vergnügung, des Kulturgenusses und der
(mitunter auch lustvoll un-)gepflegten Unterhaltung zum Sommer einfach dazu.

Fürstlich Schwarzenberg’sche Familienstiftung
Georg Hoanzl und Michael Niavarani machen wieder möglich, worauf wir uns auch heuer dankbar freuen: Kultur, Natur und
vor allem Humor gleichzeitig in einem besonderen Rahmen zu genießen. Gute Unterhaltung!

Stella Rollig, Generaldirektorin des Belvedere 
Qualitätsvolle Open-Air Unterhaltung in einer historischen Parkanlage und mitten im Grünen, quer durch alle 
Kunstsparten – auch diesen Sommer begrüßen wir wieder herzlich in direkter Nachbarschaft das THEATER IM PARK.
Anlässlich 300 Jahre Belvedere gibt es mit dem THEATER IM PARK-Ticket freien Eintritt ins Obere Belvedere!

Gerda Holzinger-Burgstaller, Vorstandsvorsitzende Erste Bank
Zu einer Vorstellung im THEATER IM PARK zu gehen, fühlt sich wie Urlaub an. Urlaub für den Kopf, Urlaub für die Seele,
Urlaub vom Alltag. Das alles wird maximal verstärkt durch diese außergewöhnliche, atmosphärische Location. Danke an
Michael Niavarani und Georg Hoanzl, dass ihr das ermöglicht habt.

Stefan Dörfler, Finanzvorstand Erste Group
#glaubandich -- THEATER IM PARK hat diesen Aufruf wie kaum ein anderes Unterfangen im Kultur- und Kunstbereich in
den letzten paar Jahren umgesetzt. Georg Hoanzl und Michael Niavarani sichern auch in der vierten Spielsaison ein
wunderbar kreatives und lebensfrohes Angebot in einem einzigartigen Ambiente. Als ein Hauptsponsor freuen wir uns sehr,
wie dieses tolle Projekt wächst und gedeiht – nur weiter so!
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Doris Wendler, Vorstandsdirektorin Wiener Städtische
Beste Unterhaltung, eine wunderschöne Kulisse und laue Sommerabende, die in Erinnerung bleiben – das bietet THEATER
IM PARK heuer in der bereits vierten Saison. Die Wiener Städtische ist als starker Partner im Kunst- und Kulturbereich
bekannt und unterstützt die Freiluftbühne auch heuer sehr gerne. Konzipiert als Kulturprogramm in Zeiten von Corona und
Abstandhalten, ist Theater im Park mittlerweile fester Bestandteil der heimischen Kulturlandschaft und begeistert Jahr für
Jahr mit einem sehenswerten Programm. Wir wünschen allen Besucherinnen und Besuchern gute Unterhaltung!

Michael Strebl, Vorsitzender der Geschäftsführung der Wien Energie
THEATER IM PARK ist ein absoluter Publikumshit, das zeigen die jährlich ausgebuchten Plätze. Großartige Künstler*innen
sorgen für Unterhaltung, machen Kultur erlebbar und das auf der grünsten Bühne der Stadt! Es freut uns, dass wir als Wien
Energie auch dieses Jahr als nachhaltiger Partner wieder mit dabei sein können. Mit voller Energie unterstützen wir gerne
die Kulturschaffenden.

Bojan Djukic-Schaner und Benedict Steininger, Geschäftsführung THEATER IM PARK
Auch in diesem Sommer kann man im herrlichen Ambiente des Schwarzenberggartens wieder unvergessliche kulturelle
Momente erleben. Wir haben uns in den vergangenen Wochen gründlich auf die vierte Saison vorbereitet und freuen uns
darauf, diesen einzigartigen Ort und unser vielfältiges Programm mit möglichst vielen Gästen teilen zu können. 

Michael Niavarani, Eigentümer THEATER IM PARK 
Ich glaube, das THEATER IM PARK hat sich jetzt über Corona hinweg gehalten, weil man mitten in Wien, mitten in der
Stadt, ich glaube fünf Minuten von der Kärntner Straße entfernt, in einem Park sitzen kann und Theater, Kabarett,
Philosophie, Komödie, Klassik genießen kann - mitten im Grünen! Man hat wirklich das Gefühl, man ist am Land draußen.

Georg Hoanzl, Eigentümer THEATER IM PARK 
Dass sich das THEATER IM PARK in der jetzigen Form entwickelt hat, verdanken wir den Künstlerinnen und Künstlern, den
Mitwirkenden vor und hinter der Bühne sowie unseren langjährigen Kooperationspartner:innen und den wohlwollenden
Menschen rundherum. Das Theater lebt erst durch unsere zahlreichen Besucherinnen und Besucher - ohne sie könnten wir
uns, wie man so schön wienerisch sagt, brausen gehen. Danke an meinen Kompagnon Michael Niavarani, danke an unsere
Geschäftsführer Bojan Djukic-Schaner und Benedict Steininger, danke an unser gesamtes Team, danke an alle!


